

BHAYANGKARA

Bhanyangkari Palabuhanratu Peduli dan Berbagi Kepada Warga Masyarakat Sambut HUT Polwan Ke 74

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 30, 2022 - 18:38



Bhanyangkari Palabuhanratu Peduli dan Berbagi Kepada Warga Masyarakat Sambut HUT Polwan Ke 74

Sukabumi - pelaksanaan kegiatan Kemanusiaan memberikan bantuan sosial kepada Masyarakat Dalam rangka Hari ulang tahun Polwan ke 74 dan HKGB ke 70 dilaksanakan pukul 10. 00 Wib, Selasa (30/08/22).

Kegiatan peduli Kemanusiaan di pimpin langsung oleh Ibu ketua Bhayangkari Cabang sukabumi Ny. Hesti dedy beserta anggotanya dan Pakor Polwan polres Sukabumi beserta anggotanya juga.

Pada kesempatan ini, Ny. Hesti Dedy selaku Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi bersama Polwan Polres Sukahumi, melaksanakan kegiatan Peduli kemanusiaan di kampung Tonjong Desa Tonjong Kecamatan Palabuhanratu Kabupaten sukabumi terketuk hatinya untuk memberikan rasa kepedulian terhadap kemanusiaan.

Selanjutnya kata Istri dari Kapolres Sukabumi Akbp Dedy Darmawansyah serta sebagai Ketua Bhayangkari Cabang Sukabumi kegiatan ini dilaksanakan salah satu bentuk kepedulian kemanusiaan terhadap Bhayangkari Cabang sukabumi dan Polwan polres Sukabumi dalam rangka HUT Polwan ke 74 dan HKGB ke 70.

"Pemberian bantuan ini kami salurkan kepada masyarakat yang sangat membutuhkan dan anak - anak dengan kebutuhan khusus, ada 7 (tujuh) orang yang kami berikan bantaun yaitu 1. M. Murtado penyandang Penyakit (Hidrosefalus), 2. Derbi penyandang penyakit (Hidrosefalus), 3. Farhan Penyandang (Disabilitas), 4. Risna penyandang (Tuna netra), 5. M Rahmat penyandang (Tuna netra) 6. M Ibrahim penyandang (Disabilitas) 7. M. Aidin Penyandang (Hidrosefalus), diberikan berupa Paket Sembako, makanan serta uang tunai untuk keperluan kebutuhan sehari - harinya," jelasnya.

"Semoga dalam kegiatan kami ini, dalam rangka HUT Polwan ke 74 dan HKGB ke 70 bisa memberikan Keberkahan, Mlmanfaat terhadap masyarakat atau anak - anak yang sangat membutuhkan," sambungnya.

Alhamdulillah selama pelaksanaan kegiatan Peduli kemanusiaan berjalan dengan aman lancar dan di terima hangat oleh masyarakat Kampung Tonjong Palabuhanratu.